

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711116 - HARFIT ISHAK MALLOMBASSANG

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	masak cara rumple lead dibendung di angka 100? interpretasi yaa...
Integumentum	pemeriksaan fisik tidak menggunakan lup dan senter maupun handscoon. tidak cuci tangan WHO terlebih dahulu. tidak melakukan pemeriksaan fisik umum dahulu. pemeriksaan penunjang sudah benar tzank test. tetapi yang diambil kok cairan dan krusta nya? dapat apa dipewarnaan kalau dari situ? diagnosis kurang lengkap. frekuensi pemberian obat dan jumlah obat yang diberikan tidak tepat.
Muskuloskeletal	diagnosa salah. pelajari kembali jenis2 foto rontgen ekstremitas dan interpretasi hasilnya. interpretasi foto rontgen kurang tepat, pelajari kembali perbedaan colles, smith, galeazzi, dan montegia.
Psikiatri	ok, riw perkembangan awal, riw persalinan, riw tumbuh kembang dan riw kelg mgk penggaliannya lebih detil lagi, edukasinya untuk merujuk baik, belajar farmakoterapi lg ya
Sistem Endokrin dan Metabolik	Jangan lupa periksa KU dan kesadaran dulu. Pasien ini somnolen shg tidak bisa dilakukan antropometri. Latihan lagi agar periksa VS cepat dan tepat yak. Cara px tekanan darah kurang tepat, stetoskop tidak ditaruh di tempat yang seharusnya. Pasien somnolen tdk relevan utk pemeriksaan fremitus. Px penunjang tidak tepat diminta GDP pada konteks ini. Dx kurang tepat, belum ada bukti ketoasidosis. Penjelasan tentang OAD dan intake yang sedikit sdh benar, itulah faktor risiko dari kondisi pasien. Edukasi tentang diet sudah benar.
Sistem Gastrointestinal	Ax: riwayat KSL belum ditanyakan, keluhan lain terkait gastrointestinal belum ditanyakan, mual? muntah? flatus?; Dx dan DD : benar; Th/ tidak memasang handuk, tidak mengecek NGT di mulut, tidak menyambungkan NGT dengan drainage bag, kenapa mencuci lambung dek? tujuannya apa?; edukasi: sudah benar
Sistem Genitourinaria	periksa dulu abdomen, pada saat Rt belum melaporkan kondisi ampula rekti,
Sistem Indera	ax, fr belum tergal, tdk cuci tangan sbm dan stlh px, dx betul 2 dari 3, edukasi kurang lengkap
Sistem Kardiovaskuler	anamnesis sdh oke, pemeriksaan fisik JVP tdk dilakukan, px jantung dan paru kurang sistematis dan runtut, farmako blm lemngkap, aspirin dan cpg dikasih diawal ya dek, bukan setelah morfin tak membaik, ayo belajar lagi ya,
Sistem Neurobehaviour	Ax : sdh cukup baik. Dx : sdh sesuai. DD : kurang tepat. Tx : NSAID nya diberikan langsung dengan 2 jenis obat?. Edukasi : pertimbangkan kapan merujuk, ke Sp. S. Sampaikan juga kpd pasiennya.
Sistem Reproduksi	anamnesis ok; pemeriksaan gyn harus duduk; pemeriksaan bimanual sebaiknya dilakukan setelah swab; swab dari posterior serviks bukan untuk dikultur ya
Sistem Respirasi	belum tanya riwayat kontak dg penderita batuk lama. interpretasi rontgen kurang tepat. jumlah obat sebaiknya ditulis angka romawi